

Denuncia Pakistán sistemáticos ataques de drones estadounidenses



La Habana, 16 jun (RHC) Pakistán denunció en el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos los sistemáticos ataques de drones estadounidenses contra personas y objetivos no militares en su territorio nacional.

Un comunicado del Ministerio pakistaní de Relaciones Exteriores pakistaní divulgado en Islamabad indica que la embajadora ante ese organismo de la ONU, Tehmina Janjua, demandó en Ginebra una respuesta ante las violaciones de las prerrogativas ciudadanas y la pérdida de vidas preciosas.

Desde la invasión a Afganistán en 2001 el Pentágono realiza bombardeos sistemáticos contra supuestas posiciones del movimiento Talibán y grupos afines en territorio pakistaní, lo cual ha provocado momentos de tensión entre ambas naciones.

Esas incursiones provocaron cientos de víctimas civiles pakistaníes y un fuerte rechazo de la población de las aéreas tribales, una zona donde las tradiciones están muy arraigadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97002-denuncia-pakistan-sistematicos-ataques-de-drones-estadounidenses>



Radio Habana Cuba